



Claude Dornier Regatta

Am Wochenende vom 29. bis zum 30. April waren wir (die Segler der Laser Challenge) in Seemoos bei Friedrichshafen. Am ersten Tag schafften wir nach 2 Frühstarts, von denen einer mit Black Flag war 3 Läufe. Leider waren die Ergebnisse für alle nicht sehr gut, außer Linus, der erreichte einen 7. Platz vor einigen Kadersegler im 2. Rennen. Am 2. Tag schafften wir nur eine Wettfahrt, die leider auch nicht so erfolgsversprechend war. Diesmal war Christoph T. vom HSC, mit einem tollen 15. Platz von 29 Startern der Beste. Insgesamt waren wir mit unseren Gesamtergebnissen nicht zufrieden. Es war für uns Lasereinsteiger einfach hart, sich gegen die Kadersegler zu behaupten. Wir hatten aber als Gruppe trotzdem unseren Spaß und Christoph betreute uns super. Nächstes Wochenende hoffen wir am Starnberger See auf bessere Plätze.



Von Tom Brendle

Danke für die Fotos an © Tatjana Widmer vom WYC und an unsere Sponsoren Kohler Automobile Landsberg GmbH, Ammersoul und Vallox GmbH.

